



Lunes, 18 de julio

Seguimos
informando

a través del diario
de Operación Triunfo
AVIVA 2011



Hoy el día ha sido dedicado a la magdalena, que como seguro que ya sabéis es una península que hay en Santander y que visitamos esta mañana, aunque durante todo el día hemos tenido pruebas y de premio a los ganadores... Una magdalena.





El estadio de futbol del Racing es uno de los edificios que vemos todos los días, vayamos a donde vayamos, así no podía pasar otro día sin hacerle una visita.



Estuvimos en la sala de prensa, la que sale por la tele cuando entrevistan al entrenador después de los partidos, en las gradas y en el banquillo.





Y por la tarde Ginkana deportiva en la playa y para los ganadores...UNA MAGDALENA.



Y como no podía ser menos, después del deporte y las magdalenas, todo el que quiso nos dimos un baño de olas casi gigantes...





Por la noche, una pequeña guerra de canciones con el juego de furor.



Para finalizar el día, el galardón a la convivencia del día.



NOS DESPEDIMOS HASTA MAÑANA QUE TENDREMOS NUEVAS SORPRESAS.